

Nota de Prensa

17 enero 2025

ASUNTO:

Sacerdote herido en municipio
de Guadalupe y Calvo.



El día de hoy, 17 de enero, el Padre Lorenzo Medina, administrador Parroquial de la Cuasi Parroquia de Nuestra señora del Rosario en Dolores Chihuahua, fue herido en un brazo mientras se dirigía a su comunidad Parroquial.

Después de ser atendido en el hospital en Guadalupe y Calvo, fue dado de alta, y recibirá seguimiento médico los próximos días. Nuestro obispo Don Mauricio Urrea ya habló vía telefónica con el padre Lorenzo para mostrarle su cercanía de padre y pastor, y la comunidad católica ora a Dios y pide a las autoridades que el clima de violencia de la región cese, pues son cada vez más los desplazados y afectados por esta situación.

La otra persona herida, se encuentra en Parral y se reporta estable y fuera de peligro. Posteriormente de ser necesario se dará mayor información.

Pbro. Lic. Jesús Alfonso Baca Méndez
Vicario general.